

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. September 2019** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrte Frau  
Stadträtin  
Elke Kahr  
Rathaus  
8011 Graz

Graz, am 17.09.2019

Betreff: Betonleitwände in der Franz-Graf-Allee  
**Fragestunde**

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Die Sanierungsmaßnahmen samt Rückübersiedelung des Marktes an den Standort Kaiser-Josef-Platz wurden in der Nacht von Freitag, 6. auf Samstag, 7. September abgeschlossen. Die Betonleitwände in der Franz-Graf-Allee wurden allerdings erst am Donnerstag, dem 12.9. in der Zeit zwischen 10.30 Uhr und 11.30 Uhr abtransportiert.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

**Anfrage**

gem. § 16a der GO des Gemeinderates  
der Landeshauptstadt Graz:

**Was sind die Gründe dafür, dass die Betonleitwände in der Franz-Graf-Allee noch mehr als fünf weitere Tage an ihrem Platz verblieben sind und damit dem Verkehr eine Fahrspur gekostet haben?**